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Jesús es el Mesías y Profeta

El silencio ha terminado, Jesús sale de su vida oculta
para recorrer todos los caminos del mundo
anunciando la Voluntad salvífica de Dios y lo hace de
una manera solemne: recibiendo el bautismo de Juan
en el Jordán, como un signo. En ese preciso momento
se abre el cielo y Dios habla, es Dios mismo el que nos
señala a quién debemos escuchar, al Mesías y Profeta,
que promoverá el derecho y la justicia, que nos curará
y nos librará de las esclavitudes. ¡El Señor nos bendice
con su presencia y con su paz. ¡Qué suerte tenemos
de conocer a Dios! ¡Qué aventura la del seguimiento
de Jesús y qué maravillas encierra! ¡Somos amados
por Dios gratuitamente, a cambio de nada! La razón
es que Dios también nos ha hecho a nosotros sus hijos
por el Bautismo,  y este es otro gran regalo del Señor,
¡nos crea a imagen y semejanza suya y nos da la
filiación divina!

De este admirable misterio habla el Catecismo: Por el
bautismo, el cristiano se asimila sacramentalmente a
J e s ú s que anticipa en su Bautismo, su Muerte

y su Resurrección: debe entrar en
este misterio de rebajamiento

humilde y de arrepentimiento,
descender al agua con Jesús,
para subir con Él, renacer del
agua y del Espíritu para
convertirse, en el Hijo, en hijo
amado del Padre y vivir una

nueva vida. Pocas
palabras, pero va
a lo esencial, nos
d e b e m o s
parecer a Cristo,
en el corazón
s e n c i l l o  y
h u m i l d e ,
e n  s a b e r

escuchar la Palabra de Dios y en mantenernos en la
fidelidad a ella todos los días, caminando por la senda
del bien. Este es el modelo y el itinerario.

Con ese planteamiento que nos hace el Señor, nos da
pena ver a tantos, que se llaman cristianos y se dejan
arrastrar por todo lo que les aleja de Dios: el
materialismo, el relativismo, el consumismo...! Es todo
lo opuesto de sus compromisos bautismales. Que no
pase de hoy, haz un alto en el camino y piensa sobre
tu condición e identidad de cristiano y toma una
decisión con valentía, ¡rompe tu silencio y sal a la calle,
diciendo en voz alta: Yo renuncio a Satanás que me
ha tenido engañado, que me cerró los ojos al amor y
me los abrió al egoísmo; renuncio a Satanás, que me
oscureció la Luz que me regaló mi Padre Dios y me
metió en el vicio, en la oscuridad de las inseguridades,
ambientes de violencia…; renuncio a quién me dice
que mi dios es el dinero, el poder, los juegos, la
sensualidad, la bebida, el escepticismo creciente o en
el criticismo irresponsable… y los vuelvo a Jesucristo
que ha mantenido abierta la puerta de su misericordia;
los vuelvo hacia Jesucristo que su amor por mí le ha
llevado a la Cruz; los vuelvo a Jesucristo crucificado
que me enseña el camino de la Verdad y la Vida; los
vuelvo a Jesucristo, cuyo nacimiento nos aumenta la
esperanza, la auténtica fraternidad, la verdadera
humanidad donde se respeta al ser humano, incluso
antes de su nacimiento…; me ha enseñado el valor
de la sencillez, humildad y la entrega diaria al plan
salvador de Dios.

Dios os bendiga.

Toda la información y mucha más, podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org



El Bautismo es el sacramento sobre el
que se fundamenta nuestra fe y nos
hace miembros vivos de Cristo y de su
Iglesia
El Papa Francisco inicia una serie de catequesis sobre los Sacramentos, comenzando
por el Bautismo, en la Audiencia del pasado miércoles.

El Bautismo es el sacramento sobre el que se sustenta
nuestra propia fe y que nos injerta como miembros vivos en Cristo
y en su Iglesia. Junto a la Eucaristía y la Confirmación forma la
llamada "Iniciación Cristiana", la cual constituye como un único gran
evento sacramental que nos configura al Señor y nos convierte en
un signo vivo de su presencia y de su amor.

Pero puede nacer en nosotros una pregunta: ¿es realmente
necesario el Bautismo para vivir como cristianos y seguir a Jesús?
¿No se trata en el fondo de un simple rito, un acto formal de la
Iglesia para dar el nombre al niño o a la niña? Es una pregunta que
puede surgir, ¿no? En este sentido, es esclarecedor lo que escribe
el apóstol Pablo: "¿O no sabéis que todos los que hemos sido
bautizados en Cristo Jesús, fuimos bautizados en su muerte? A
través del bautismo, pues, fuimos sepultados con él en la muerte,
para que al igual que Cristo resucitó de los muertos por medio de
la gloria del Padre, así también nosotros podamos caminar en una
vida nueva" (Rm 6,3-4). ¡Así que no es una formalidad! Es un acto
que afecta profundamente nuestra existencia. No es lo mismo, un
niño bautizado o un niño no bautizado. ¡No es lo mismo! No es lo
mismo una persona bautizada o una persona no bautizada. Nosotros
con el bautismo somos sumergidos en la fuente inagotable de la
vida que es la muerte de Jesús, el más grande acto de amor de toda
la historia; y gracias a este amor podemos vivir una nueva vida, ya
no a merced del mal, el pecado y la muerte, sino en comunión con
Dios y con los hermanos.

Muchos de nosotros no tienen el más mínimo recuerdo de
la celebración de este Sacramento, y es obvio, si hemos sido bauti
zados poco después del nacimiento. Pero yo he hecho esta pregunta
dos o tres veces, aquí en la plaza: quién de ustedes conoce la fecha
de su Bautismo, levante la mano. ¿Quién la sabe? ¿Eh, pocos, eh?
Pocos. Pero es importante, es importante conocer cuál ha sido el
día en el que yo he sido sumergido, puesto justamente en aquella
corriente de salvación de Jesús. Y me permito darles un consejo.
Pero, más que un consejo, una tarea para hoy. Hoy, en casa, busquen,
pregunten la fecha del Bautismo y así sabrán cuál ha sido el día tan
bello del Bautismo. ¿Lo harán? No noto entusiamo, ¿eh? ¿Lo harán?
¡Eh, sí! Porque es conocer una fecha feliz, aquella de nuestro Bautis
mo. El riesgo de no saberlo es perder la conciencia de lo que el
Señor ha hecho en nosotros, del don que hemos recibido. Entonces
llegamos a considerarlo sólo como un evento que ha ocurrido en
el pasado - y ni siquiera por nuestra propia voluntad, sino por la de
nuestros padres - por lo que ya no tiene ninguna incidencia sobre
el presente. Debemos despertar la memoria de nuestro Bautismo:

despertar la memoria del Bautismo. Estamos llamados a vivir nuestro
Bautismo todos los días, como una realidad actual en nuestra
existencia. Si conseguimos seguir a Jesús y a permanecer en la
Iglesia, a pesar de nuestras limitaciones, nuestras fragilidades y
nuestros pecados es precisamente por el Sacramento en el que nos
hemos convertido en nuevas criaturas y hemos sido revestidos de
Cristo. Es en virtud del Bautismo, en efecto, que, liberados del pecado
original, estamos injertados en la relación de Jesús con Dios Padre;
que somos portadores de una esperanza nueva, porque el Bautismo
nos da esta esperanza nueva. La esperanza de ir por el camino de
la salvación, toda la vida. Y a esta esperanza nada y nadie la puede
apagar, porque la esperanza no defrauda. Acuérdense. Esto es
verdad. La esperanza del Señor no defrauda nunca. Gracias al Bau
tismo somos capaces de perdonar y de amar también a quien nos
ofende y nos hace mal; logramos reconocer en los últimos y en los
pobres el rostro del Señor que nos visita y se hace cercano. Y esto,
el Bautismo, nos ayuda a reconocer en el rostro de las personas
necesitadas, en los que sufren, también de nuestro prójimo, el rostro
de Jesús. Es gracias a esta fuerza del Bautismo.

Un último elemento importante: Les hago una pregunta.
¿Una persona puede bautizarse a sí misma? ¡No oigo! ¿Están seguros?
No se puede bautizar. ¡Nadie puede bautizarse a sí mismo! ¡Ninguno!
Podemos pedirlo, desearlo, pero siempre necesitamos a alguien
que nos confiera este Sacramento en el nombre del Señor. El Bau
tismo es un don que se otorga en un contexto de interés e inter
cambio fraterno. Siempre, en la historia, una bautiza al otro y el otro
al otro.. Es una cadena. Una cadena de gracia. Pero yo no me puedo
bautizar a mí mismo. Se lo tengo que pedir a otro. Es un acto de
fraternidad. Un acto de filiación a la Iglesia. En su celebración
podemos reconocer los rasgos más genuinos de la Iglesia, que como
una madre sigue generando nuevos hijos en Cristo, en la fecundidad
del Espíritu Santo.

Entonces pidamos de corazón al Señor para que podamos
experimentar cada vez más, en la vida cotidiana, la gracia que hemos
recibido en el Bautismo. Que encontrándonos, nuestros hermanos
puedan encontrar a verdaderos hijos de Dios, a verdaderos hermanos
y hermanas de Jesucristo, a verdaderos miembros de la Iglesia.
¡Y no se olviden de la tarea de hoy! ¿Cuál era? Buscar, preguntar la
fecha de mi Bautismo. Como sé la fecha de mi nacimiento, también
tengo que conocer la fecha de mi Bautismo, porque es un día de
fiesta.

fuente: www.zenit.org



"Apenas se bautizó Jesús,
vio que el Espíritu de Dios

se posaba sobre él"

Del Santo Evangelio según San Mateo
3, 13-17

El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta en medio de
los suyos entregándoles el d

En aquel tiempo, fue Jesús de Galilea al Jordán y se presentó a Juan para que lo
bautizara.
Pero Juan intentaba disuadirlo, diciéndole:
- "Soy yo el que necesito que tú me bautices, ¿y tú acudes a mí?"
Jesús le contestó:
- "Déjalo ahora. Está bien que cumplamos así todo lo que Dios quiere"
Entonces Juan se lo permitió. Apenas se bautizó Jesús, salió del agua; se abrió el
cielo y vio que el Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él.
Y vino una voz del cielo que decía:
- "Éste es mi Hijo, el amado, mi predilecto."

EL EVANGELIO

PRIMERA LECTURA
Isaías 42, 1-4. 6-7

SALMO RESPONSORIAL

 Sal 28, la y 2. 3ac-4. 3b y 9b-10

SEGUNDA LECTURA
Hechos 10, 34-38

EVANGELIO
Mateo 3, 13-17

Jesús se unió a los penitentes que desde Galilea iban a que Juan les

bautizara; "cuando salió del agua, se abrió el cielo y Jesús vio que el

Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él" (Mt

3,16). Hay que observar que la donación del Espíritu no es fruto del

bautismo de Juan, sino que ocurre luego. Sólo el bautismo cristiano

confiere el Espíritu, porque es el fruto del misterio pascual de Jesucristo.

Este don del Espíritu sobre Jesús en cuanto hombre y sobre nosotros,

como miembros injertados en él, es una consagración definitiva.



Más de 200 personas se reunen
para rezar por las Vocaciones en el

Seminario de San Fulgencio

II Torneo Diocesano de Fútbol
Sala (Futbito) 2014

En el curso 2013-2014 la Delegación Diocesana de
Pastoral Juvenil pone en marcha la segunda edición
del Torneo diocesano de Futbito, destinado a adoles
centes de entre 14 y 17 años (1997-2000) que buscan
a través del deporte acercarse a la Iglesia y a la persona
de Jesucristo, junto a chicos y chicas de las distintas
Parroquias y Movimientos con aprobación diocesana,
de nuestra Diócesis de Cartagena.

En cada uno de los lugares donde se realiza el Torneo
(en sus dos fases) se pueden ofrecer talleres alternativos
donde se les presenta la persona de Jesucristo, la
vocación, la caridad, el voluntariado, etc... Incluso la
celebración de sacramentos como la Penitencia y la
Eucaristía. También es posible crear con ellos un grupo
de oración en la Parroquia o de voluntariado.

Más de 200 personas
se reunieron el jueves
en la cita mensual de
Oración por las Vo
caciones en la Capilla
del Seminario Mayor
de San Fulgencio.
Junto a ellos,  distin

tas parroquias, movimientos y conventos de clausura
desde sus lugares se rezaron a la misma hora para
seguir pidiendo a Dios que nos bendiga con voca
ciones a la vida sacerdotal y religiosa. Desde el Semi
nario, agradecen la generosidad de tantos en esta
comunión de oraciones.

Más de treinta mil personas
visitan el Belén instalado en el
Palacio Episcopal

Con la Solemnidad del
Bautismo del Señor que
celebra la Iglesia este
domingo, se cierra el
tiempo litúrgico de la
Navidad. Un tiempo que
ha sido de gracia y de
bendición al poder revivir

en cada uno de nosotros y en nuestras comunidades
parroquiales y cristianas el misterio del Dios hiecho
hombre con nosotros. Este misterio lo hemos podidoc
contemplar tanto en las celebraciones como en los
signos externos que acompañan estos días. Uno de
ellos, sin duda importante, es la presencia en nuestras
parroquias, hogares...del tradicional Belén. Desde esta
página queremos agradecer un año más al Excmo.
Ayuntamiento de Murcia el montaje del Belén Municipal
en el Patio del Palacio Episcopal, que ha recibido en
estos días la visita de más de treinta mil personas, entre
murcianos y aquellos que visitan nuestra ciudad.

La úitima de estas visitas fue la de S.M. los Reyes Magos
de Oriente, que tras participar en la Cabalgata de la
capital murciana, hicieron un alto en su camino para
ofrecer al Niño Dios lo mejor de ellos mismos. Alli fueron
recibidos por el Sr. Obispo, que les instó a que siguieran
repartiendo ilusión entre todos los murcianos en estos
tiempos de dificultad para muchos.

El domingo, día 12 de enero, a las 6 de la tarde, en el
Monasterio de las Monjas Agustinas de Murcia , tendrá
lugar un encuentro del Grupo Vocacional Mater Salva
toris. Se realizará un encuentro de oración por las voca
ciones a la vida consagrada presidido por Mons. José
Manuel Lorca Planes, Obispo de Cartagena. Están invi
tadas todas las chicas que quieran participar, indepen
dientemente de que se sientan llamadas a una vocación
concreta

El grupo vocacional Mater
Salvatoris invita a su proximo
encuentro, presidido por el Obispo



El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta
en medio de los suyos entregándoles el d

Munich, 1943. Durante la devastadora
ocupación de Europa por Hitler, un grupo de
jóvenes, en su mayoría universitarios, recurre
a la resistencia pasiva como única solución
para paralizar a los nazis y a su inhumana
máquina bélica. Así nace La Rosa Blanca, un
movimiento de resistencia cuyo propósito
era la caída del Tercer Reich. Sophie Scholl
(Julia Jentsch) es la única mujer del grupo,
una joven ingenua que no tardará en con
vertirse en una antinazi convencida e intré
pida.

En sesenta horas de juicio sumarísimo -
narradas en apenas cien minutos- se recrea
el interior de Sophie: es una joven de 21 años que ama la vida, le gusta
disfrutar y bailar, que tiene a su novio en el frente, que es buena creyente
y reza a Dios con confianza en su Palabra, y que ama verdaderamente la
libertad; ella se muestra compasiva con los que sufren las atrocidades de la
represión y de la guerra y no se limita a llorar, sino que actúa y se organiza
resistiendo y actuando arriesgando la propia vida. Su cristianismo es cohe
rente, es completo, es comprometido y es fiel hasta la muerte.

Sophie Scholl, los últimos días

La M. Teresa de Calcuta. Un
retrato personal (de Leo Maasburg).
Ed. Palabra

La Madre Teresa es considerada como "el ángel de
los pobres" ya que llevó el mensaje cristiano del amor
al prójimo desde los suburbios de Calcuta a los
areópagos del mundo entero, convirtiéndose así en
un icono de la caridad. Monseñor Leo Maasburg fue
uno de sus ayudantes más cercanos durante los años

que acompañó a la Madre Teresa en sus viajes por todo el mundo,
siendo testigo tanto de incontables milagros como de las pequeñas
anécdotas de su día a día.

En este retrato personal de la pequeña monja, nos presenta cincuenta
historias sorprendentes, desconocidas hasta ahora para la mayoría,
sobre los pequeños milagros que experimentó al lado de la Madre
Teresa.

Bautismo de Cristo

Bautismo de Cristo.
Joaquín Campos, 1806.
Parroquia de San Juan Bautista. Murcia.

Siguiendo los relatos evangélicos el arte
cristiano ha ofrecido multitud de
representaciones del Bautismo del Señor.
La escena transcurre teniendo como
protagonistas a Jesús y Juan el Bautista,
en el momento en el que el Espíritu Santo
en forma de paloma desciende sobre el
Hijo de Dios.  Es sorprendente encontrar
la figura de Cristo desnuda y de rodillas
en el instante en el que se presenta ante
el pueblo de Israel para iniciar su
predicación. Aquel que ha de ser
escuchado en la grandeza de su palabra
se abaja y se muestra humilde. La imagen
parece así interpelar al espectador que
ha convertir su corazón desde la
humildad para acoger  la buena noticia
del Evangelio. Pero todo misterio de
Cristo trasciende la vida de los hombres,
siendo también los ángeles partícipes
del extraordinario acontecimiento, que
asisten reverentes al momento en que
su Dios se postra para recibir el bautismo.



23-2715Miércoles
de enero 2014

16Jueves
de enero 2014

CONFIRMACIONES

Lugar: Parroquia San José
Obrero, Cieza.

Hora: 19:00

FIESTA DE LAS FAMILIAS,
MISA PRESIDIDA POR EL
SR. OBISPO

Lugar: Seminario Mayor de San
Fulgencio, Murcia.

Hora: 12:00

MISA CENTENARIO
NACIMIENTO D. RAFAEL
SEGURA

Lugar: Parroquia de San Pedro,
Espinardo (Murcia).

Hora: 19:30

FESTIVIDAD DE SAN
FULGENCIO, PROCESIÓN
Y MISA PRESIDIDA POR
EL SR. OBISPO

Lugar: Catedral, Murcia.

Hora: 11:00

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

19 al 23 de ENERO: Ejercicios Espirituales para Sacerdotes. Villa Pilar. Inscripción en la Secretaria
General del Obispado

19 de ENERO: 50 aniversario de la parroquia Nuestra Señora de la Purificación de Barranda
(Caravaca de la Cruz).

21 de ENERO: Retiro para sacerdotes en la casa de ejercicios del Sagrado Corazón de Guadalupe.

FIESTA DE SAN ANTÓN,
EL SR. OBISPO PRESIDE
LA MISA EN CARTAGENA

Lugar: Parroquia de San Antón,
Cartagena.

Hora: 11:00

12Domingo
de enero 2014

17

11Sábado
de enero 2014

Viernes
de enero 2014

MISA ACCION DE
GRACIAS POR EL BEATO
FULGENCIO MARTINEZ

Lugar: Parroquia de La Paca
Hora: 12:00

18Sábado
de enero 2014


